

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 401

Vom 24.01.2017 von 14:17 bis 15:58 Uhr

Sitzungsleitung: **Sebastian L. Hauer**

Protokoll: **Hendrik Reichenberg**

Beschlussbuch: **Moritz Pfalzgraf**

Anwesend:

Alexander Brockmann	François Hoffmann	Jasmin Bruns	Matthias Schaffartzik
Dennis Ochocki	Hendrik Klöß	Jasmin Selchow	Moritz Pfalzgraf
Dino Kussy	Hendrik Reichenberg	Julian Hankel	Sebastian L. Hauer
Felix Thran	Jakob Vogt	Lena Krieg	

Verspätet:

Cordt von Egidy (E)	Philipp Dittrich	Timo Cramer
---------------------	------------------	-------------

Abwesend:

Inessa Azizova (E)	Julia Wucherpfennig	Rico van Endern (E)
--------------------	---------------------	---------------------

Gäste:

Felix Schäfer	Lutz Hangebrauck
Kevin Vorrath	Thien Nhan Cao

Inhaltsverzeichnis

1	ToDos	2
2	Post	2
3	Mails	3
4	Berichte	3
5	Büro-Schlüssel	5
6	Bürotopf	6
7	Sofas	6
8	Protokollbeschlüsse	7
9	Postenwahl	7
10	Newsletter	8
11	Sonstiges	8

14:17 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Beginn des TOPs: 14:17

Protokolle

- 379 V3 – „in Arbeit“
- 387 V6 – „in Arbeit“
- 388 V4 – „in Arbeit“
- 392 V2 – „in Arbeit“
- 393 V1 – „in Arbeit“
- 395 V1 – „in Arbeit“
- 396 V3 – „zu beschließen“
- 397 V3 – „zu beschließen“
- 398 V3 – „zu beschließen“
- 399 V2 – „in Arbeit“
- 400 V1 – „in Arbeit“

14:19 Uhr: Timo Cramer kommt.

ToDos

Alt:

- Julian Schilling wegen der PG¹ ansprechen → Sebastian L. Hauer → „in Arbeit“
- TOP Protokollantenwahl für nächste Sitzung → erledigt
- Adäquates „Rucksäcke hochstellen“-Schild → Sebastian L. Hauer → hängt

Neu:

- Concentrate Bescheid geben und ihnen für das Angebot danken → Sebastian L. Hauer

2 Post

Beginn des TOPs: 14:25

☒ F&E²-Verträge – brauchen wir nicht

¹Projektgruppe

²Forschung und Entwicklung

3 Mails

Beginn des TOPs: 14:26

- 17.01.2017
 - @ AStA
 - ☒ Stellungnahme des AStA³ zu den Ereignissen am 10.01.2017. Der AStA war nicht an der Gründung der „Anarchistischen Hochschulgruppe“ beteiligt. Da zeitgleich Veranstaltungen des AStA stattfanden und unter den Interessierten der „Anarchistischen Hochschulgruppe“ Mitglieder der Partei „Die Rechte Dortmund“ waren, wurde vorsichtshalber der Pförtner darüber informiert.
- 20.01.2017
 - ☒ Das „Institut für Ökologie und Landeskunde“ veranstaltet dieses Jahr mehrere Exkursionen nach Russland, um das Land und die Kultur kennenzulernen. Preisspanne ist von 980 € bis 1700 €.
- 23.01.2017
 - @ AStA
 - ☒ Der Termin der AStA-Sitzungen hat sich geändert. Die Sitzungen finden jetzt montags um 17 Uhr im AStA-Seminarraum statt.
- 23.01.2017
 - ☒ Das Universitätsorchester veranstaltet am 07.02.2017 um 20 Uhr im Audimax ein Konzert. Der Eintritt ist frei.
- 04.01.2017
 - ☒ Rolf Schönlau sucht Hilfe bei der Entwicklung eines BCI⁴-basierten Spielautomaten.

4 Berichte

Beginn des TOPs: 14:28

- Julian Hankel:
 - Das AFR⁵ will sich in „Autonomes Queerfeministisches Referat“ umbenennen.

14:29 Uhr: Philipp Dittrich kommt.

- Hendrik Klöß:
 - Im Sonstigen sollten wir das Verlegen der PG⁶-Räume besprechen.
- Dennis Ochocki:

³Allgemeiner Studierendenausschuss

⁴brain-computer-interface

⁵Autonomes Frauenreferat

⁶Projektgruppe

- Der Klimatechniker aus Dez6⁷ hat sich unsere Klimaanlage angeschaut und sie vorerst repariert.
Das Tropfen kam wohl daher, dass wir die Klimaanlage lange am Stück haben laufen lassen. Sollte es wieder tropfen, dann sollen wir uns wieder beim Dez6 melden.
- Eine Bürobestellung ist eben angekommen.
- Philipp Dittrich:
 - Nächste Woche ist keine Sitzung des FakRat⁸s
 - Die Sicherheitsmänner scheinen disjunkte Dienstanweisungen bekommen zu haben. Derjenige, der das Gebäude abschließen soll, kommt derzeit eine Stunde nach den Sicherheitsmännern, die noch anwesende Studenten herausbitten. Wir sollten daher noch einmal nachhaken um das Konzept zu verbessern.
 - Gestern fand eine Versammlung der Alumni⁹ statt. Der Kauf des Kühlschranks wurde an sie herangetragen. Wir sollen die Rechnung baldmöglichst nachreichen.
 - Bei der Versammlung der Alumni ist negativ berichtet worden, dass am DAT¹⁰ Studenten oft nur kommen, damit sie umsonst das Essen abgreifen können.
 - Bei der Real-IT-y¹¹ 2017 gibt es vermutlich ein ziemlich cooles Thema. Es wird wohl Platz für 38 Firmen geben und die Helfer werden möglicherweise ordentlich bezahlt.
- Felix Thran:
 - Der AStA¹² hat eine Liste mit den Verlusten der vergangenen Partys rausgegeben. Diese befanden sich zwischen 2000 und 5000 €.
 - Es gibt einen neuen Kühlschrank in der Küche und die alte Kühltruhe wurde entsorgt, da diese nicht mehr den zulässigen Normen entsprach.
- Hendrik Reichenberg:
 - Die FsRK¹³ hat am vergangenen Mittwoch getagt. Das StWDo¹⁴ erhöht ihren Anteil am Semesterbeitrag um 15 €. Im Februar gibt es eine Veranstaltung der Universitätsbibliothek, welche die Renovierung der Bibliothek als Diskussion zum Thema hat. Es gibt neue Buttons zur Flüchtlingsmitnahme in Bus und Bahn im AStA. Das ASR¹⁵ hat am 02.02.2017 eine Podiumsdiskussion mit verschiedenen Parteien zum Thema Hochschulen und Studium. Im Haus Dörstelmann wurde eingebrochen. Es wurde vorgeschlagen am Anfang des neuen Semesters im KLUB Meitnerweg einen Karaokeabend mit allen Fsen zu veranstalten. Es wurde vorgeschlagen von den Fs¹⁶en aus einen Bingoabend auszurichten. Die Nächste FsRK findet am 01. März statt.
 - Die SBM¹⁷s wurden vom StuPa¹⁸ endlich beschlossen.

⁷Dezernat 6: Bau- und Facilitymanagement

⁸Fakultätsrat

⁹Alumni der Informatik Dortmund e.V. | Das Netzwerk der Chancen

¹⁰Dortmunder Alumni-Tag

¹¹Real-IT-y

¹²Allgemeiner Studierendenausschuss

¹³Fachschaftsrätekonferenz

¹⁴Studierendenwerk Dortmund

¹⁵Autonomes Schwulenreferat

¹⁶FsI

¹⁷Selbstbewirtschaftungsmittel

¹⁸Studierendenparlament

- Moritz Pfalzgraf:
 - Nächsten Donnerstag findet die Vollversammlung des ASR statt. Auf dieser werden neue Referenten gewählt.
- Sebastian L. Hauer:
 - Eckard Schulte hat darum gebeten, dass die von der Elektroprüfung ausrangierten Geräte im E33 doch bitte entsorgt werden.
 - Morgen findet im E04 der LehreLunch statt.
 - Da der Müllraum sehr vollgestellt wurde, wurde mit dem Dekanat darüber geredet.
- Jakob Vogt:
 - Um halb vier trifft man sich heute für die Real-IT-y.

5 Büro-Schlüssel

Beginn des TOPs: 14:53

Vorstellung des TOPs

Es gab kontroverse Meinungen unter den Schlüsselberechtigten, wer in der Schuldigkeit steht den Schlüssel weiteren noch anwesenden Schlüsselberechtigten zukommen zu lassen. Die Diskussion entwickelte sich unter dem Gesichtspunkt, dass manch Schlüsselberechtigte ihre Taschen und Jacken im Büro deponieren um sie dort später wieder abholen zu können, damit sie die nicht mit durch die Universität schleppen müssen.

14:54 Uhr: Felix Schäfer kommt.

Diskussion

- Wenn jemand im Verlauf des Abends, beispielsweise nach 18 Uhr, seine Sachen noch im Büro liegen lässt, dann sollte er selbst die Verantwortung dafür tragen, dass dem im Büro noch anwesenden Schlüsselberechtigten bewusst ist, dass man seine Sachen noch wieder haben möchte. Desweiteren sollte man irgendwie erreichbar sein.
- Der Berechtigte, der den Schlüssel dann bei sich hat, sollte nach bestem Gewissen noch einmal alle Räume abgehen, bevor er die OH14¹⁹ verlässt, damit er niemanden übergeht.

14:59 Uhr: Dennis Ochocki verlässt den Raum.

- Eine Liste am Whiteboard wäre vielleicht sinnvoll, auf der man selbst eben vermerkt wo man zu erreichen ist, falls der letzte Schlüsselberechtigte das Büro verlässt und den Schlüssel dann an denjenigen weitergeben kann.
- Die gängige Handhabung des Schlüssels ist auch noch nicht bei allen Berechtigten angekommen.

15:02 Uhr: Cordt von Egidy kommt.

15:02 Uhr: Thien Nhan Cao geht.

¹⁹Otto-Hahn-Straße 14

- Jeder Schlüsselberechtigte ist in der Pflicht, wenn er der letzte Schlüsselberechtigte auf dem Fachschaftsflur ist, auch noch einmal kurz vor Verlassen der OH14 alle Räume zu kontrollieren, ob alles in Ordnung ist.
- Das Schlüsselkasten-System ist nun mal derzeit abgeschafft und so müssen wir mit den gegebenen Umständen arbeiten.
- Sebastian L. Hauer schreibt gleich eine Mail über die fsinfo@Mailingliste, sodass jeder Schlüsselberechtigte noch einmal die genaue Handhabung vor Augen hat.

15:11 Uhr: Felix Schäfer geht.

6 Bürotopf

Beginn des TOPs: 15:12

15:13 Uhr: Dennis Ochocki betritt den Raum wieder.

Vorstellung des TOPs

Dennis Ochocki möchte neue Bargeldkassetten und ein neues Beschlussbuch kaufen. Dafür muss der Bürotopf noch einmal aufgestockt werden.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FsR stockt den Finanztopf „Büromaterial“ auf 100 € auf.

Ja	Nein	Enthaltung
----	------	------------

17	0	0
----	---	---

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 17

15:21 Uhr: Dennis Ochocki geht.

7 Sofas

Beginn des TOPs: 15:22

Vorstellung des TOPs

Die Firma Concentrate hat ausrangierte Sofas, zwei Sessel und einen Couchtisch aus ihrem Empfangsbereich übrig und würde sie gerne abtreten. Dies ist eine Firma direkt auf der anderen Straßenseite.

Diskussion

- Die Qualität ist nicht so gut, dass sie für das CZI²⁰ geeignet wären und die Sofas haben Stoffbezüge. Die vorhandene Ausstattung ist besser.
- Der KLUB Meitnerweg und das Yps hätten eventuell Interesse an den Couches. Wir leiten das an sie weiter.

²⁰Chaos/Couch Zentrum Informatik

15:24 Uhr: Lutz Hangebrauck geht.

- Wir verlieren Sitzkapazität durch die Sofas von Concentrate
- Die Sofas sind morgen abholbar.

GO-Antrag

Es wird von Hendrik Klöß ein GO Antrag auf *Punkt 8: Durchführung eines Meinungsbildes* gestellt. Da es **keine** Gegenrede gab, wird dem **GO-Antrag direkt stattgegeben**.

Meinungsbild:

Wollen wir das graue Ecksofa gegen die Sofas von Concentrate tauschen?

Option	Stimmen
Ja	1
Nein	10

ToDo: Neue Entwicklung an Concentrate weitergeben und für das Angebot danken → Sebastian L. Hauer

8 Protokollbeschlüsse

Beginn des TOPs: 15:31

Vorstellung des TOPs

Rico van Endern findet das Verfahren für Protokollbeschlüsse schlecht.

Diskussion

- Rico van Endern soll eine bessere Neuregelung finden und vortragen.

GO-Antrag

Es wird von Felix Thran ein GO Antrag auf *Punkt 3: Vertagung des Tagesordnungspunktes* gestellt. Da es **keine** Gegenrede gab, wird dem **GO-Antrag direkt stattgegeben**.

15:32 Uhr: Jakob Vogt und Lena Krieg gehen.

9 Postenwahl

Beginn des TOPs: 15:32

GO-Antrag

Es wird von Jasmin Selchow ein GO Antrag auf *Punkt 4: Kurzzeitige Unterbrechung der Sitzung* gestellt. Da es **keine** Gegenrede gab, wird dem **GO-Antrag direkt stattgegeben**.

15:40 Uhr: Die Sitzung wird fortgeführt.

15:40 Uhr: Julian Hankel und Felix Thran gehen.

Vorstellung des TOPs

Timo Cramer und Jasmin Selchow möchten den Posten des Protokollanten übernehmen.

Beschluss

Beschlusstext:

Der FsR beschließt Timo Cramer und Jasmin Selchow für den Posten des Protokollanten zu benennen.

Ja Nein Enthaltung

10 0 2

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 12

10 Newsletter

Beginn des TOPs: 15:45

- Der LehreLunch findet am 25.01.2017 um 12.30 Uhr im E04/E05 statt.
- Wir haben einen neuen Kühlschrank. Für diesen gelten weiterhin die Nutzungsregeln.

11 Sonstiges

Beginn des TOPs: 15:47

- Ein TOP Handtücher für die Küche wäre für nächste Woche gut.
- Wäre es vielleicht gut die Idee eines Küchenpaten nächste Woche in einem TOP zu diskutieren?
- Man könnte schauen, ob man einen Ansprechpartner für Stipendieninteressierte einrichtet. Eventuell wird demnächst im Flur eine Liste aushängen.

15:58 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.